

Reitera sus Ofertas el ERP de Argentina

Suspensión de Actividades Guerrilleras a Cambio de la Libertad de Presos Políticos

BUENOS AIRES, 16 de agosto. (AP, AFP, Latin)—El Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) reiteró hoy aquí su oferta de suspender sus actividades guerrilleras a cambio de la liberación de presos políticos y la derogación de la ley antiterrorista.

En un extenso documento entregado por el "Comité Central del Partido Revolucionario de los Trabajadores, Dirección Política y Militar del ERP", se pide también "la convocatoria inmediata de una asamblea constituyente, como única salida a la actual crisis" y el inicio de un proceso de "democratización" en que, dijo, está empeñado.

La propuesta está dirigida a la clase obrera y al pueblo. Señala que Argentina "está a la deriva, paralizada, llena de dudas, con su propio pueblo expuesto a la opresión y al crimen cotidiano".

Por otra parte, se informó en fuentes gubernamentales que la presidenta Perón viajará mañana domingo a Mar del Plata, donde descansará ocho días. Precisamente el lunes se hablará en el Congreso argentino sobre la confusa situación creada por un cheque firmado "equivocadamente" por la señora Perón y que era para depositar dinero de una institución pública en una cuenta bancaria privada del finado presidente Juan Domingo Perón.

Asimismo, se dijo que el diputado peronista y ex presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, y su esposa Norma López Rega, viajarán a Europa para pasar una larga temporada de descanso. El anuncio está publicado por "La Opinión".

Oficialmente se anunció que doce oficiales de la plana mayor de la policía federal argentina presentaron su solicitud de retiro, requerida por el nuevo jefe de ese organismo, comisario general Omar

rales, un comisario mayor, dos comisarios inspectores y otro número igual de comisarios y subcomisarios dejaron ya de pertenecer a la institución.

Mientras tanto, la violencia siguió afectando al país, pero sin causar víctimas. En Rosario, grupos armados robaron un autobús y dispararon contra una estación policíaca; en Córdoba, una bomba fue lanzada contra la residencia de un industrial; en San Juan, una bomba estalló en el local de la Unión de Camioneros, que está en conflicto con el personal por cuestiones salariales.

ULTRADERECHISTAS SE ADJUDICAN ASESINATOS

CORDOBA, Argentina, 16 de agosto. (Latin)—El Comando Restaurador Nacional Justicialista se atribuyó hoy la muerte de 4 familiares del ex tinto guerrillero Mariano Pujadas, según comunicado entregado a los medios de difusión locales.

El grupo ultraderechista afirma en su "parte de guerra número uno" que "ejecutó" a sus víctimas dos horas después de secuestrarlas porque la familia Pujadas servía como "apoyo logístico de la antipatria operante en nuestro país". La nota estaba firmada con la consigna "Sangre y honor".